



NOMBRE DEL DOCENTE: ALBERTO DE JESUS MUÑOZ

NOMBRE DEL ALUMNO (A): OLGA DELFINA CHABLE GARCIA

MATERIA: SALUD PUBLICA

TEMA: ENSAYO

SEMESTRE: 3ER CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN ENFERMERIA

OBJETIVO

LA META ES PROTEGER LA SALUD DE LA POBLACION,
PROMOVER ESTILOS DE VIDA SALUDABLES Y MEJORAR EL
ESTADO DE SALUD Y BIENESTAR DE LA POBLACIÓN A TRAVÉS DE
PROGRAMAS DE PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DE LA SALUD Y
PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES.

Primero que todo nos habla del concepto de salud pública y nos dice que la salud es un estado de bienestar físico, mental y social. De igual manera nos habla de la valoración del modelo que son etapas del proceso de enfermería.

Si bien la comunidad funciona como un sistema abierto, el separar las distintas partes que lo componen ayuda a su comprensión. La valoración del núcleo de la comunidad incluye todos los atributos o características propias de las personas. Para la valoración del núcleo en su aplicación a la familia, la valoración de la familia también incluye; etapa del ciclo de vida familiar actual, problemas de salud. De igual manera nos habla de la valoración del ambiente la valoración de los 8 subsistemas que incluyen los mismos elementos para comunidades y familia. El ambiente físico entre los elementos a valorar se encuentran ubicación geográfica densidad de la población, características del clima, características del terreno, presencia de vectores y animales, señalizaciones y características de la iluminación. También nos habla del diagnóstico de salud comunitaria y nos dice que es estudio donde obtenemos datos de lo que valoramos con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que

producen tensión o estrés. Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud de enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad, para realizar el análisis de los estresores se consideran, los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar el desequilibrio del sistema.

La línea flexible de defensa se considera la primera barrera que enfrenta un estresor al intentar impactar con un sistema y de esta barrera que el estresor penetre o no la línea normal de defensa, es decir, altere o no el equilibrio del sistema. También nos habla acerca de las visitas domiciliarias y que es la atención integral en visitas al hogar, la detección de personas en riesgo y la solución de los problemas de salud detectados, utilizando un enfoque de riesgo y poblacionales consecuentes, mediante visitas de terreno al domicilio, las visitas al hogar o domiciliaria es con frecuencia la actividad básica de la enfermera y el médico de la familia en el sentido de resolver los problemas de salud y crisis del individuo, la familia y comunidad; ya que le brinda la oportunidad de observar a estos en su ambiente social, cultural, religioso, laboral, por lo que debe saber buscar estrategias que facilite ganarse su confianza.

Nos dice que la visita domiciliaria tiene 4 componentes que son aspectos fundamentales;

Deben tenerse en cuenta que la enfermera debe procurar que sea efectiva y eficaz; los recursos propios del vecindario, necesidades de la familia y el individuo, ambiente físico del antecedente médico, condiciones de alojamiento, ambiente cultural. Esto depende del motivo de la visita. Tomando como base la metodología para el pase de visita de enfermería la que complementa la actividad por poseer otros requerimientos que portan la

cientificidad necesaria al culminar la 2da etapa iniciar la 3ra con el proceso de atención de enfermería el cual constituye el método científico aplicar en la especialidad.

También nos habla acerca de la demografía y epidemiología que nos dice que la demografía estudia la estructura y la dinámica de las poblaciones, así como los procesos concretos que determinan su formación, conservación, y desaparición.

Los dos tipos o partes de la demografía están interrelacionados, entre sí, y la separación es un tanto artificial, puestos que el objetivo de estudio es el mismo.

Demografía estática; es la parte de la demografía que estudia las poblaciones humanas.

Demografía dinámica; es la parte de la demografía que estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifican la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones.

También nos habla de las características demográficas y epidemiológicas de la población, una población esta sujeta a cambios de continuos. A continuación de, se señala algunas de las áreas que requieren de estudios demográficos. Planificación de nuevos programas: salud, educación, seguridad. Evaluación del impacto de los programas existentes, distribución equitativa de los recursos, desarrollo de estrategias de mercadeo para nuevos productos. Daño ala salud se entiende como a todos los posibles cambios en el estado de salud que son consecuencia de la exposición de factores de riesgo. Nos habla de la endemia es la presencia constante o la prevalencia habitual de casos de una enfermedad o agente infeccioso en poblaciones humanas dentro de un

área. Enfermedad, es una alteración de estado de salud normal asociado caracterización secuencial de signos y síntomas. Epidemia: es el aumento de la incidencencia de casos similares en poblaciones humanas. Epidemiológica: se define como el estudio de la distribución, frecuencia y determinantes del proceso salud-enfermedad. Pandemia: enfermedad epidémica que afecta poblaciones en varios países. Los conceptos básicos de demografía la disciplinan que estudia las características de la población es la demografía, una definición de demografía dice” es la ciencia que tiene por objeto el estudio de las poblaciones humanas, tratando, desde un punto de vista principalmente cuantitativo, el enfoque de riesgo entendemos como estimación de riesgo cada una de las características que perfilan a un grupo considerado vulnerable. Así, por ejemplo, la pobreza, la destrucción familiar y la precariedad en material de salud. En las relaciones económica y salud nos dice que son interrelaciones entre desarrollo económico y salud es un problema complejo, el cual permanece poco comprendido, a un cuando existe una apreciación general de que a un mayor nivel de desarrollo económico se elevarán los niveles de salud de la población. Las teorías que estudian el proceso de desarrollo económico dan diferentes versiones respecto del proceso casual que permite el desarrollo económico de un país y de las posibles alternativas para superar las condiciones del subdesarrollo. Sin embargo, por las dificultades que tiene la operacionalización del concepto de desarrollo económico, generalmente se ha asociado al simple crecimiento de PNB como sinónimo del desarrollo económico. Las condiciones del bienestar y de salud en general están estrechamente vinculadas con las condiciones de la vivienda, disponibilidad de adecuados

servicios de salud y educativos. La economía utiliza “modelos” mediante los cuales describe una situación señalando los factores mas importantes, los cuales llama “variables”. La economía en general y la economía de la salud en particular, se divide en dos grandes ramas de pensamientos, la microeconomía y la macroeconomía.

Toda actividad humana consiente esta orientada hacia un fin cuyo logro implica estudiar los antecedentes del caso y la situación actual, hacer pronósticos, sopesar necesidades y posibilidades e idear actividades para alcanzar los objetivos trazados.

La planificación a menudo se concibe como un proceso continuo compuesto de momentos encadenados sistemáticamente.

Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos

Concluimos con que la salud publica habiendo sido creada para la atención medica del pobre ha tomado un papel muy importante dentro del control y cuidado de las enfermedades ya que es mas que una materia es una diciplina que trata de formar una población para empoderarla y darle las armas adecuadas para el manejo en prevención y atención a las enfermedades.

